

Sportwart: Reinhard Ginghuber



Hallo Schneesportler des Skiclubs Wurmansquick,

ich gebe euch einen kleinen Überblick über das vergangene Jahr in sportlicher Sicht. Wie ihr sicher schon bemerkt habt, ist unser Stamm an Skilehrer ständig gewachsen, so auch dieses Jahr. Zu den bestehenden Skilehrern:

Fürstberger Tobias	Stand: Instruktor ---	Vorstufe zum DSV Skilehrer
Ginghuber Maximilian	Instruktor ---	Frisch bestanden
Farnhammer Lukas	Instruktor ---	Frisch bestanden
Kalischko Christoph	Übungsleiter	Vortbildung steht bevor 20.4
Baisl Christoph	Übungsleiter	Snowboard
Ginghuber Reinhard	Instruktor	Snowboard

haben wir zwei „neue“

Fürstberger Franziska	Übungsleiter	Frisch bestanden
Reiterer Julia	Übungsleiter	Vorstufe - Prüfung, Mai 13

Sehr erwähnenswert ist die Aktion von Tobias Fürstberger der mit den Kids über den Sommer, mehrere Rad Touren durchgeführt hat und wieder durchführen wird. Start Termin _____

- > Ab Oktober sind wir in die Turnhalle gegangen zur Skigymnastik mit anfänglich etwas weniger, aber ständig wachsender Beteiligung. (Ca. 15 – 17 Personen) Das ging bis Weihnachten und vielleicht sollen wir einen anderen Termin nehmen da am Samstag vor der Saison schon einige beim Renntraining sind.
- > Den 1. Schneekontakt hatten wir in den Allerheiligen Ferien im Kitzsteinhorn. Nach den 3 Tagen Technik und Stangal Training sind wir bestens vorbereitet in den Winter gestartet. >
- > Zwischenzeitlich sind einige der Kids beim P-L-R Renn Training in Saalbach oder am Kitzsteinhorn, hier wird nochmal speziell Technik und RS Technik vertieft. Das freie fahren im Gelände darf natürlich auch nicht fehlen.
- > **Der Skikurs 2012-13 wurde mit einer Teilnehmerzahl von 56 Kindern an 3 Tagen (22 – 27 - 29.12.12) durchgeführt. Die Organisation wurde von Werke und meiner Wenigkeit geplant. Mit Hilfe unserer Nachbar Vereine Dietfurt, Mitterskirchen und Langgeneck konnten genügend ausgebildete Skilehrer die Kids unterrichten und zum Abschluss das Diplom mit Foto überreichen.**





- > 2. Schnee-Training in der Reiteraln am 12.01. wurde mit priv. PKW angefahren und mit großer Beteiligung bei schönen Wetter ein Stangen-Training auf abgesperrter Piste neben dem Weltcup-Hang durchgeführt.
- > 3. Schnee-Training eine Woche später auf der Rennstrecke in Maria Alm am Natrun Lift, wo eine Woche später die Stadtmeisterschaft von EG ausgetragen wird. Wieder hatten wir Glück mit dem Wetter, doch es war empfindlich kalt.
- > Dann begann der R-J-Cup am 26.01 in Maria Alm, ausgerichtet vom SC Eggenfelden im Zuge der Stadtmeisterschaft. Das zweite Rennen war 1 Woche drauf in Mühlbach, ausgerichtet vom SC Mitterskirchen. Die anschließende Rennpause nutzten wir und organisierten ein Trainingslager in der Reiter Alm, wo gerade die Ski WM ihr Training absolvierte. Somit konnten wir mit den Kids auf Tuchfühlung mit den Stars gehen. Anna Fenninger, Tina Maze, Lara Gut und anderen konnten wir beim Training beobachten. Vom 12-14.02.2013 waren wir zu Gast auf der Eiskarhütte und wurden von Thomas bestens versorgt. Vielleicht klappt ja nächsten Winter wieder?
- > Am 16.02. hielten wir die Vereinsmeisterschaft in Flachau-Winkl ab, mit 48 Teilnehmer in 9 unterschiedlichen Klassen. Neu waren die 2 gestifteten Wanderpokale von ehemaligen Vorstand Josef Fraunhofer und der Rottaler Volksbank. Die gesponserten T-Shirts von Heller Angelika sind mittlerweile genau so gefragt, da die nur der oder die VM bekommen. Am gleichen Abend wurde die Preisverteilung im Gasthaus Lohmer vorgenommen. Ergebnisse sind im Internet einsehbar.
- > 3. Rennen am 23.02 in Rußbach wurde zum ersten mal von unser Skiclub ausgerichtet, wobei die Rennleitung der Skiclub Rußbach abwickelte. Das ist auch bei den anderen Vereinen so gängig.
- > Letztendlich war am 02.03 die Kreismeisterschaft in Forstau, die vom SC Anzenkirchen ausgerichtet wurde. Dies war auch der letzte Lauf des R-J-C. Am Parkplatz veranstalteten die Eggenfeldner noch eine kleine Abschiedsparty, was uns das nach Hause fahren erschwert hat. Die Siegerehrung war eine Woche später in Schwaibach am selbigen Hof. Durch die Addierung der guten Einzelergebnisse sind wir am Schluß 3 Bester Verein im Landkreis geworden.
- > Als alljährlicher Abschluß wurde der Flachlandcup letzten Samstag in Saalbach-Hinterglemm ausgetragen. Der Skiclub stellte drei Starter, die folgende Plätze belegten: Heller Simon 2., Heller Lukas 5. und Fürstberger Andi 2.(Zweitschnellster). Herzlichen Glückwunsch!!

Aufgrund der zahlreichen Aktionen, der vielen Trainingseinheiten blicken wir auf eine sehr positive Skisaison zurück und wünschen uns für die Zukunft den gleichen Eifer und gute Beteiligung bei den einzelnen Aktionen.

Sportwart Reinhard Ginghamer

